

9月14日（土）の学校公開アンケートより

9月14日（土）に行われた学校公開には、多くの方々にご参観いただき厚くお礼申し上げます。実施後のアンケートにも多くのご感想・ご意見をいただき大変ありがとうございました。いただいたご感想・ご意見の一部を紹介します。

<授業や活動の様子、公開全体について>

- ・ 全員が集中力を切らさず、授業に参加する児童を見て成長を感じた。
- ・ 一人一人が自分の考えを発表し、それをみんなで考えているところにクラスがまとまっているのを感じた。
- ・ 公開授業で、少し恥ずかしいのか、声が小さい子が目立った。
- ・ 子供たちが、すれ違うときに挨拶してくれるのが嬉しかった。
- ・ スイミングには通っていなかったのが、高学年になりずいぶん泳力伸ばし、本人も満足だと思う。
- ・ 泳ぎの苦手な子が、泳ぐのをみんなで応援する姿に感動した。
- ・ 元気に発言する姿を見て安心した。
- ・ みんなで楽しそうにゲームをしていたのでよかったです。
- ・ 入り口に涼しい霧がかかってびっくりしました。
- ・ 20分休みに、校庭で児童と一緒に遊ぶ先生方を拝見し、とてもありがたかった。
- ・ 普段は、あまり触れることのできない楽器を演奏してうれしそうでした。
- ・ がんばって取り組んでいる子に対して、一人もいじわるをする子がなく、素直なクラスという印象を受けました。
- ・ 子供たちが、いきいきと授業していると思う。
- ・ 夏休み明けで、疲れている週末にもかかわらず、落ち着いた雰囲気の中で授業に参加している児童がほとんどでした。
- ・ 授業中に、勝手にものを取りに席を立ったりする子が気になりました。
- ・ 国語の授業では、各人が想像力を駆使して回答する様子が印象的でした。
- ・ 学校と地域・保護者の連携がうまくバランスがとれていて、児童の明るさ、安全確保、競争心の醸成などにうまく作用してるように感じる。
- ・ 校内至る所に飾ってある図工作品がすばらしいです。
- ・ 整理整頓がよく、工作や絵日記などを見てレベルの高さにびっくりしました。
- ・ 学校内がきれいで、勉強しやすい環境だと思う。
- ・ 先生の話最後まで集中して聞けるようになってほしい。
- ・ クラスの様子は、自分が小学校の時と違って、静かでみんなきちんと話を聞いているようで感心した。
- ・ しょうしょうにぎやかになると先生がしっかりと締めてくださり子供たちの背筋が伸びていました。
- ・ 家庭での学習姿勢と違った面を見ることができた。
- ・ 実物投影機を使ってテレビに映す授業は初めて拝見しましたが、わかりやすくてよいと思った。

子供たちが落ち着いて学校生活や授業に取り組んでいて安心したというご意見を多数頂きました。今後保護者の皆様の協力を仰ぎながら更に改善を図ってまいります。ありがとうございました。

お知らせ

★研究報告会について

12月19日（木）に、これまで3年間をかけて研究してきました都指定の言語能力向上推進事業推進校としての報告会を行います。俳優の堀内正美さんの講演も予定しております。多数の方の出席をお待ちしています。

★年末年始の休業について

12月29日（土）～1月3日（木）の期間、年末年始の休業のため校地内に立ち入ることはできません。1月8日（火）より2学期後期が始まります。

★冬休み中の校庭開放について

年末12月26日（水）～28日（金）
午後2時30分～4時30分

☆ 12月の行事予定 ☆

日	曜	主な行事
1	日	
2	月	全校朝会、個人面談
3	火	音楽朝会、安全指導、個人面談、4～6年5H、避難訓練
4	水	特別時程、午前授業 下校12:40 教育会一斉研究日
5	木	体育朝会、歯科検診（高）
6	金	特別時程
7	土	
8	日	谷原音楽祭（南が丘中）
9	月	全校朝会、委員会、3年社会科見学、クリーン週間
10	火	連合音楽鑑賞会（6年）、朝掃除（中学年）
11	水	お楽しみ集会、朝掃除（低学年）
12	木	学級の時間、朝掃除（高学年）
13	金	
14	土	月曜時間割1～3時間
15	日	
16	月	全校朝会、クラブ
17	火	特別時程、1～3年4H、4～6年5H
18	水	1～3年4時間授業、4～6年5時間授業
19	木	学級の時間、言語能力向上推進事業報告会
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	天皇誕生日
24	火	音楽朝会
25	水	全校朝会、大掃除5時間授業、5年社会科見学
26	木	冬期休業始め
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	